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第29号

災害は忘れた頃にやってくる？

　2013年の台風1８号は、甲賀市全域に被害をもた

らしました。信楽高原鐵道の杣川鉄橋の崩落、国道

307号長野信号付近の道路の寸断、大戸川浚渫の

遅れから通学路の崩落、多数の家屋の床上、床下

浸水等々、7年前の記憶が蘇ってきます。新型コロ

ナウィルス感染症が収束期に差し掛かったとはい

え、梅雨入り、台風シーズンに入っていきます。 

　6月議会では、災害対策事業として避難場所での

コロナ感染症対策や予防や蔓延のための予算が計

上されました。これらは、避難所の蜜を避けるため、

宿泊施設の借り上げやパーティーション、簡易ベット

などの費用約635万円です。新型コロナ感染対策だ

けでなく、常に次の手立てを考え、市民の安全安心

に答えることが、行政や私たち議員に課せられた使

命であると考えます。 

　6/19未明から降り

続いた雨は、累加雨

量100ミリを超えまし

た。信楽町勅旨、山

林の一部崩落、２件

の民家が直撃を受け

ました。幸いにも人命

に関わる大惨事にはならなかったものの、給湯設備

や家屋の一部にまで土砂が迫り、現在も危険な状

況下にあります。

甲賀市には多く

の危険箇所があ

りますが、危険箇

所と危険箇所の合間での出来事で、いつどこで発

生してもおかしくない状況です。また、絶対安全とは

言い切れないのが現状です。このようなことから、市

から県に対して見直すべきところを早急に対処する

よう、要請をしているところです。 

　現在、甲賀市の河川の浚渫要望は多く出ていま

すが、河川は滋賀県管理でなかなか前に進まない

状況です。先日、信楽川（信楽小学校前）の河川の

浚渫の要望があり、現地を確認してきました。2013

年と同じ状況であり早急に対応するよう要請してい

ます。また、その下流の長野信号付近や滋賀銀行

前などもあわせて要請しています。　 

　先日発表された、長期予報によると梅雨は短めと

言われていますが、8月からは、太平洋高気圧の勢

力が強い時期は沖縄～中国大陸へ、勢力が弱い時

期は複雑な進路をとったり、動きが遅くなったりしな

がら日本付近に接近する可能性があります。さらに9

月以降には、偏西風が南下してくることで、台風が

本州へ向かう進路が多くなると予測されています。 

　『備えあれば憂いなし』新型コロナ感染症の影響

で、地域コミュニティが薄れてきていますが、収束期

に移行していく中で、地域の連携を今一度確認して

いかなけらばならないと考えます。 

みんな
で防ご

う

2013 SKR杣川鉄橋崩落

浚渫要望している小学校前

早期の復旧を・・勅旨崩落現場
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　　『新型コロナ感染症対策』の補正予算は・・・・1

６月議会の結果を報告します。

収束期から経済復興期に向け・・アフターコロナの対策を重視

甲賀市の政策・予算内訳（単位千円）
予算額 市の財源 国・県

福祉介護 29,771 26,314 3,457

子育て教育 451,896 171,899 279,997

経済対策 506,213 506,213 0

広報誌発行 7,563 7,563 0

合計 995,443 711,989 283,454

6月定例議会が6月4日より24日ま

で21日間の日程で開かれました。

新型コロナ感染予防対策の三密を

回避するため、当初の予定を約10

日短縮しての議会日程です。主な

議案は報告案件３件、人事案件20

件（農業委員の選任ほか）専決１

件、条例改正６件、補正予算３

件、土山市民センター・内貴橋工

事契約をはじめ・その他案件５

件、議員提案１件、計38件が上

程、すべて可決承認しました。


　また、意見書４件提出され、１

件を可決し国に送られます。　　　　　　　

経済対策


　地域経済応援クーポン券配布や、甲賀市内の商工業者で店舗または事業所をもつ小規模事
業者に対して支援金として10万円、また、イベント中止による経費の補填、事業が継続でき
るよう、社会保険労務士や中小企業診断士等に要る無料相談窓口の設置、国の方針である生
産拠点の国内回帰にに対しての、市内企業の拡張や市外企業の誘致を進めるための産業用地
の拡張に向けた基礎調査予算550万円が計上されました。

予算額 市の財源 国・県

福祉・介護


　感染症患者対策に取り組む市内の医療機
関、福祉施設および障害福祉サービス事業者
にマスクや消毒薬などの調達に必要な費用と
して、1545万円の支援金が主な予算で、生活
困窮者支援として、住居の確保、生活支援
等々が含まれています。

子育て・教育


　市内小中学校5076人に対し、タブ
レットの導入。遠隔学習使用設備や
ネット環境の整備を進めるため３億
１千万円。16～18歳の子供１人あた
り１万円の給付などが盛り込まれま
した。また、感染症による家計が急
変、学校納入金（給食費等）の支払
いが困難な家庭への支援、奨学金、
児童クラブ支援等々です。
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　任期４年間、日本遺産の認定やスカーレッ
トの放映、さらには全国植樹祭決定など、全
国に甲賀市の魅力を発信にするチャンスの恵
まれ、子育て教育、地域経済、介護・福祉の
分野において一定の成果に結びついた。しか

し、市の政策立案機能の強化など行政課
題はは山積している。また、新型コロナ感

染症の切れ目ない支援策を講じるためにも、
アフターコロナの新しい豊かさを包摂した希
望あるまちづくりにスピード感を持って取り
組んでいきたいと決意の一端を述べられまし
た。前回の選挙に引き続き支援してきます。

閉会挨拶・任期4年を振り返り想いを述べる。

　　『専決処分』『条例改正』について・・・・・2
　専決処分案件として、市長・教育長及び副
市長の夏季手当の返上が上程されました。岩
永市長は「市民生活に多大な影響を及ぼす新
型コロナ感染症の長期戦には、感染防止対策
や経済支援対策等に多額の経費が必要になっ
てくると想定される。対策等経費の一部に充
当していただきたい」と提案説明され、全員
賛成にて可決しました。 
　また、議員提案として議員報酬をカットす
る条例を提出、賛成多数で可決されました。
新型コロナ感染症対策には、今後も多額の経
費が必要と想定されます。市議会として不安
を抱く市民の方々に寄り添うことを念頭に、
議員報酬の一部および、実施不可能となった
議員研修の経費を削減するものです。議員研
修費用も含めると、総額４５
９万８千円になります。議案
可決後、市長に対し、９月補
正予算においてコロナ対策に
是非とも充当してほしいと正
副議長から要請書を提出しま
した。特別職の夏季
手当返上と合わせ、
約１千万円がコロナ
対策に充当されます。

市三役の夏季手当返上・議員報酬カット

・甲賀固定資産評価委員会条例 
・甲賀市特殊勤務手当未関する条例 
・甲賀市税条例 
・甲賀市国民健康保険条例 
・甲賀市勤労青少年ホーム条例

その他の条例の一部改正５件

　　　岩永市長が10月予定の市長選に出馬表明

議員報酬削減の経過

3

　5/26会派代表者会議を開催、各会派間の考
えを整理し検討が始まりました。6/4、凛風
会・志誠会・公明・共産の４会派からの意見
をもとに無会派議員の意見も聞きとり、過去
の議員報酬削減案を参考にすることが議長よ
り提案されました。議長１万円、副議長７千
円、議員５千円の削減を７月～３月まで 期
間は年度で区切りますが、状況でにより翌年
度以降については再検討することで合意、議
運で決定、追加議案として提案しました。
採決の結果は賛成２１・反対は糸目議員１
名のみ（議長は採決に加わらず）
議員提案は原則全会一致。糸目議員は議運の決定に賛

同できないと所属の志誠会を脱会。議運決定後のその

ための全員協議会にも、質問・意見を出さなかった。

採決を控え、議長自らの考えを議員に最終説明もされ

た。本会議採決では、特別職の給与カットには賛成、

議員報酬削減案には反対とちぐはぐな対応、また自身

の主張について質疑も討論もしなかった。議会終了

後、SNSやFBで反論している愚かな行為に、本会議

で堂々と自らの主張を発言する、そして特別職の削減

案も反対、その貫く姿勢を見せて欲しかった。
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あの要望どうなったの・・？
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5月・６月は各種団体の総会

が開催され、議員としての活動

も活発になるところではあります。しかし、新型コロナ感染症

の影響で書面決議の総会が相次ぎ、活動が激減しまし

た。▼副議長職を預かり７ヶ月、毎日庁舎に足を運びコロ

ナ対策感染症対策や、市民生活の向上と安心安全のまち

づくりに努めてきたところです。▼副議長任期一年の最後を

締めくくる９月定例会は８月24日から始まります。▼市民の

皆様の期待に応えるべく職務に専念していきたいと思いま

す。ご支援・ご協力をお願い申し上げます。(文責小河）

ふみチャンネル

しっかりサポート

锭订鹅毭穩讽沨递谍堕栋堕碷癩啣﹉ꆲ602　7041ꆳ
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